



PRI mantendrá iniciativa sobre el Ejército; “Va por México” no está en riesgo: “Alito” Moreno

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que, debido a que la Guardia Nacional no está lista, acompañarán la iniciativa para que el Ejército se mantenga en las calles en tareas de seguridad pública.

“La Guardia Nacional no está lista, por ello propusimos ampliar hasta por 4 años la presencia, el acompañamiento, y la coadyuvancia para no desamparar a las familias mexicanas con el apoyo del Ejército, no podemos saltar al vacío. Por ello, respaldamos la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre”, dijo.

Lo anterior, fue en respuesta al PAN y PRD quienes anunciaron la suspensión temporal de la alianza, debido a la naturaleza de la iniciativa y por no respetar la moratoria constitucional anunciada meses atrás.

Por ello, el dirigente priista sostuvo que la alianza “Va por México” no está en riesgo.

<https://www.contrareplica.mx/nota-PRI-mantendra-iniciativa-sobre-el-Ejercito-Va-por-Mexico--no-esta-en-riesgo--Alito--Moreno-20227923?PageSpeed=noscript>